
Se realizó la primera reunión
del  Consejo  de  Defensa  del
Arbolado Público del Valle de
Uco
17 noviembre, 2023

Formaron parte autoridades de Recursos Renovables, Vialidad
provincial, Irrigación y diferentes organizaciones.

Días atrás se llevó adelante en el  departamento de Tupungato,
una reunión del Consejo de Defensa del Arbolado público, con
el objetivo de tratar temas como la problemática de árboles en
caminos que unen los tres departamentos, ejemplares de muchos
años y cómo darle soluciones rápidas a los vecinos.

Según  explicó  Hernán  Ponce  de  Recursos  Renovables  de  la
provincia,  delegación  Valle  de  Uco  a  El  Cuco  Digital,  el
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propósito del encuentro fue tratar temas como la problemática
de  árboles  en  caminos  que  unen  los  tres  departamentos,
ejemplares de muchos años y cómo darle soluciones rápidas a
los vecinos.

“Estas  reuniones  se  hacen  a  nivel  provincial,  pero  es  la
primera que hacemos solo con autoridades del Valle de Uco y
está muy bueno que se puedan seguir dando porque así tenemos
bien claro cuál es la problemática”, dijo Ponce.

Asimismo,  indicó  que  el  objetivo  es  que  el  Consejo  pueda
conformar  un  órgano  consultivo  para  cualquier  persona  o
empresa a la hora de hacer una obra y tengan problemas con el
arbolado público.

“El arbolado público pertenece a Recursos Renovables, entonces
ante cualquier inconveniente, lo primero que se debe hacer es
comunicarse con nosotros, el vecino o empresa no puede salir a
cortar ejemplares por cuenta propia”, aseguró Ponce.

Además, señaló que cuando un árbol presenta algún problema que
puede generar una situación de peligro, lo primero que se debe
hacer es dar aviso a Recursos Renovables y si es posible con
registro  fotográfico.  “Nosotros  inmediatamente  hacemos  un
estudio  del  ejemplar  y  se  determina  qué  se  debe  hacer”,
finalizó Ponce.


